

„Tag des Baumes“

„Öko-Hilbert“ pflanzt Platanen

Zum „Tag des Baumes“ haben der Wirtschafts- und Umweltbürgermeister Dirk Hilbert (FDP), der Grünflächen-Amtschef Detlef Thiel und Andreas Dietrich von der Firma „grünerleben“ gestern auf dem Wiener Platz sieben Platanen gepflanzt. Die Pflanzen sollen künftig die Ostseite des Platzes sichtbar absetzen. Weitere drei Platanen werden im Herbst am Hauptbahnhof gepflanzt, um den Platz auch dorthin abzugrenzen, kündigte die Stadtverwaltung an. Die kommunalen Grünexperten wählten für die Pflanzaktion recht große Bäume aus, die bis zu drei Meter hoch sind und am Stamm bis zu 25 Zentimeter im Umfang messen.

Mit der Aktion will die Verwaltung Privatleute und Firmen in Dresden dazu animieren, eigene Bäume zu pflanzen, um die Stadt lebenswerter zu machen. Immerhin koste es etwa 1500 Euro, um auch nur einen einzigen Baum zu pflanzen. Laut städtischer Zählung gibt es derzeit reichlich 48 000 Straßenbäume in Dresden, Schätzungen gehen darüber hinaus von etwa 600 000 Bäumen auf Privatgrundstücken aus. Wer neue Bäume setzt, kann dafür Geld von der Stadt bekommen.



Dirk Hilbert, Detlef Thiel und Andreas Dietrich (v. l.) pflanzen eine Platane.